



IDN/ANTARA

SOSIALISASI PEMILU 2024 DI KUALA LUMPUR

Duta Besar RI untuk Malaysia Hermono memberi sambutan saat membuka Sosialisasi Pemilu 2024 di Kuala Lumpur, Sabtu (5/8). Panitia Pemilihan Luar Negeri (PPLN) Kuala Lumpur melaksanakan sosialisasi ke-5 Pemilu 2024 kepada Warga Negara Indonesia di enam wilayah kerjanya di Malaysia.

Mantan PM Pakistan Ditangkap karena Dugaan Penjualan Hadiah Negara

Hadiah negara yang dijual Imran Khan mencapai lebih dari 140 juta rupee Pakistan.

ISLAMABAD (IM) – Mantan perdana menteri Pakistan Imran Khan kembali ditangkap oleh kepolisian negara tersebut, Sabtu (5/8). Penangkapan dilakukan setelah pengadilan menjatuhkan hukuman tiga tahun penjara atas kasus penjualan hadiah negara secara ilegal. “Polisi telah menangkap Imran Khan dari kediamannya. Kami mengajukan petisi terhadap keputusan pengadilan tinggi,” kata pengacara Imran Khan, Intezar Panjota, kepada Reuters. Media Pakistan dan seorang saksi Reuters mengungkapkan polisi mengepung kediaman Khan di Lahore pada Sabtu setelah vonis

pengadilan dirilis. Partai Imran Khan, Pakistan Tehreek-e-Insaf (PTI), mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa mereka telah mengajukan banding ke Mahkamah Agung pada Sabtu pagi waktu setempat. Vonis terhadap Khan berkaitan dengan penyelidikan yang dilakukan oleh komisi pemilihan Pakistan. Dalam penyelidikannya, Khan disebut bersalah karena menjual hadiah milik negara yang diterimanya selama melakukan kunjungan ke luar negeri ketika menjabat sebagai perdana menteri pada 2018-2022. Hadiah negara yang dijual Imran Khan disebut mencapai lebih dari 140 juta rupee

Pakistan. Khan telah membantah melakukan pelanggaran hukum dalam kasus tersebut. Pada 12 Mei 2023 lalu, Pengadilan Tinggi Islamabad telah memutuskan memberikan penangguhan penahanan selama dua pekan kepada Imran Khan. Pada 9 Mei 2023, Khan ditangkap oleh pasukan keamanan karena dugaan kasus korupsi. Pengadilan Tinggi Islamabad menyetujui penangguhan penahanan setelah Mahkamah Agung Pakistan, pada 11 Mei 2023 menyatakan, penangkapan terhadap Khan melanggar hukum. Namun Mahkamah Agung Pakistan meminta Pengadilan Tinggi Islamabad mempertimbangkan kembali keputusan awalnya untuk meniadakan penangguhan tersebut. Mahkamah Agung Pakistan mengatakan pihaknya akan menghormati apa pun

perintah yang diterbitkan Pengadilan Tinggi Islamabad pada Jumat. Imran Khan ditangkap oleh Biro Akuntabilitas Nasional, yakni badan anti-korupsi Pakistan, pada 9 Mei 2023. Khan ditahan ketika dia muncul di pengadilan Islamabad untuk menghadapi dakwaan dalam beberapa kasus korupsi. Penangkapan Khan segera memicu kerusuhan di Pakistan. Para pendukungnya menggelar demonstrasi. Mereka bahkan menyerang instalasi militer, membakar kendaraan dan ambulans serta menjarah toko-toko di berbagai negara bagian di Pakistan. Hampir 3.000 orang ditangkap pasukan keamanan Pakistan. Pemerintahan Khan jatuh akibat kalah dalam mosi tidak percaya pada April tahun lalu. Kelompok oposisi menuduh pemerin-

tahan Khan telah melakukan salah kelola ekonomi. Akibatnya inflasi di sana melonjak dan nilai mata uang rupee Pakistan merosot. Mosi tidak percaya parlemen pada April 2022 lalu mengakhiri kekacauan politik selama berbulan-bulan dan krisis konstitusional yang mengharuskan Mahkamah Agung Pakistan untuk turun tangan. Sejak pemerintahannya jatuh, Khan telah menjadi kritikus vokal pemerintah. Militer Pakistan juga tak luput dari kritik-kritiknya. Khan pun menyerukan penyelenggaraan pemilu dini. Dia kemudian mengemukakan tuduhan bahwa Amerika Serikat (AS) berperan dalam penggulingannya. AS, militer Pakistan, dan pemerintahan Perdana Menteri Shehbaz Sharif telah membantah tuduhan Khan. ● tom

Jepang Peringati 78 Tahun Serangan Bom Atom di Hiroshima

TOKYO (IM)—Jepang pada Minggu (6/8) memperingati 78 tahun serangan bom atom Amerika Serikat (AS) di Hiroshima. Lonceng perdamaian berdentang pada pukul 8.15 pagi waktu setempat, bertepatan saat bom dijatuhkan. Sekitar 50 ribu peserta menghadiri upacara peringatan di luar ruangan. Termasuk para penyintas lanjut usia yang mengikuti momen hening di tengah musim panas dengan suhu mencapai 30 derajat Celsius. Perdana Menteri Fumio Kishida juga hadir dalam upacara tersebut.

“Para pemimpin di seluruh dunia harus menghadapi kenyataan bahwa ancaman nuklir yang sekarang disuarakan oleh pembuat kebijakan tertentu mengungkapkan kebodohan teori pencegahan nuklir,” kata Wali Kota Hiroshima Kazumi Matsui pada upacara yang juga dihadiri oleh Kishida. Matsui mendesak penghapusan senjata nuklir dan menyebut gagasan penangkal nuklir oleh negara Kelompok Tujuh (G7) sebagai “kebodohan”. Pada Mei lalu, Jepang menjadi tuan rumah Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G7. Dalam pertemuan itu, para pemimpin G7 mengeluarkan pernyataan yang menyatakan komitmen mereka untuk mencapai pelucutan senjata.

Mereka mengatakan, selama senjata nuklir masih ada, maka senjata nuklir harus berfungsi untuk mencegah agresi dan mencegah perang. Kishida mengatakan, jalan menuju dunia tanpa

senjata nuklir semakin terjal. Salah satunya karena ancaman nuklir Rusia. Dalam sambutan yang dibacakan oleh perwakilan PBB, Sekretaris Jenderal PBB, Antonio Guterres menyatakan dukungan untuk dunia tanpa senjata nuklir. “Para pemimpin dunia telah mengunjungi kota (Hiroshima) ini, melihat monumennya, berbicara dengan para penyintasnya yang pemberani, dan muncul dengan berani untuk menanganai penyebab pelucutan senjata nuklir. Lebih banyak yang harus melakukannya, karena gendang perang nuklir kembali ditabuh,” ujar Guterres dalam sambutan yang dibacakan oleh perwakilan PBB pada upacara peringatan di Hiroshima.

Bom atom dijatuhkan di Hiroshima pada 6 Agustus. Bom atom ini dijuluki “Bocah Kecil”. Bom ini menewaskan ribuan orang seketika dan sekitar 140.000 pada akhir tahun. Jepang menyerah pada 15 Agustus.

Peringatan serangan nuklir pertama di dunia ini berlangsung di tengah meningkatnya ancaman perang nuklir oleh Rusia dalam perangnya dengan Ukraina. Peringatan ini juga bertepatan dengan rilis film biografi “Oppenheimer”, yang menceritakan penciptaan bom atom. Film ini telah menjadi hit box-office di Amerika Serikat. Beberapa orang mengkritik film tersebut karena mengabaikan penghancuran senjata di Hiroshima dan Nagasaki, yang dibom tiga hari kemudian, pada 9 Agustus 1945. Sejauh ini rilis film “Oppenheimer” di Jepang belum diumumkan. ● gul

Zelensky Berjanji Bersihkan Ukraina dari Korupsi

KIEV (IM) – Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky berjanji untuk “pembersihan” institusional terbaru. Ia merujuk pada operasi mengatasi masalah penyuapan yang sudah mengakar di Ukraina untuk membuat mitra-mitra Barat terkesan. “Pekan depan pekerjaan kami membersihkan institusi-institusi negara akan berlanjut bagi mereka yang mencoba membawa kebiasaan lama itu, skema-skema lama yang melemahkan Ukraina sejak lama, selama puluhan tahun,” kata Zelensky dalam pidato rutinnya, Sabtu (5/8). Zelensky tidak memberi detail tentang siapa targetnya. Baru-baru ini ia mengungkapkan kemarahan atas korupsi yang terungkap selama audit di pusat perekrutan militer Ukraina. Ia sangat ingin memberantas gratifikasi secara umum untuk membuat Organisasi Pertahanan Atlantik Utara

(NATO) dan Uni Eropa. Zelensky berharap Ukraina dapat segera menjadi negara anggota Uni Eropa. Dalam pidatonya ia berjanji “tidak akan ada lagi format lama” di Ukraina. Ia mengatakan sejumlah orang ingin menempatkan negara dan lainnya di bawah dirinya sendiri. “Siapa pun orang itu, komisioner militer, deputi atau pejabat, semua orang hanya boleh bekerja untuk kepentingan negara,” katanya. Pada bulan Mei lalu penegak hukum Ukraina menahan ketua Mahkamah Agung negara itu dalam penyelidikan penyuapan sebesar 2,7 miliar dolar AS. “Ketua Hakim Mahkamah Agung ditahan,” kata Kantor Jaksa Khusus Anti-Korupsi Ukraina (SAPO) Oleksandr Omelchenko saat itu. Dikutip dari Aljazeera, Omelchenko mengatakan dalam penyelidikan ini ketua Mahkamah Agung Vsevolod Kniaziev ditahan bersama

satu orang lainnya. Ia tidak mengungkapkan identitas individu kedua. “Ini kasus terbesar yang pernah ada,” kata Biro Anti-Korupsi Nasional Ukraina (NABU) Semen Kryvonos. Kryvonos menyamakan sekelompok hakim di Mahkamah Agung yang terlibat dalam penyelidikan itu sebagai “kelompok kriminal”. Bagian media NABU dan SAPO membagikan foto yang menunjukkan tumpukan dolar tersusun rapi di dalam sofa. Mereka melaporkan uang itu ditemukan para detektif. Omelchenko mengatakan “notifikasi penangguhan resmi” belum dikeluarkan terhadap orang yang tidak disebutkan identitasnya. “Anda melihat kami menunjukkan kasus nyata, perbuatan nyata, apa yang menjadi prioritas kami adalah, korupsi besar, organisasi kriminal dengan tingkat kekuasaan tinggi,” kata Kryvonos. ● ans



XINHUA

10 TERLUKA DALAM GEMPA BERKEKUATAN 5,5 DI SHANDONG

Tim penyelamat berkumpul di Kota Wangdagua di Kabupaten Pingyuan, Provinsi Shandong, Tiongkok Timur, Minggu (6/8). Hingga Minggu pukul 04.30 waktu Beijing, 10 orang terluka dalam gempa berkekuatan 5,5 yang melanda wilayah Pingyuan, di Kota Dezhou di Provinsi Shandong, Tiongkok Timur pada pukul 02:33 Minggu (Waktu Beijing).

Panas Ekstrem Ancam Industri Pariwisata Eropa Selatan

RHODES (IM)—Turis di sebuah hotel tepi laut di pulau Rhodes Yunani menyambar ember berisi air kolam dan handuk basah saat api mendekati. Mereka bergegas membantu staf dan penduduk setempat memadamkan salah satu kebakaran hutan yang mengancam penduduk lokal Mediterania selama gelombang panas baru-baru ini.

Upaya tim yang cepat sangat berarti hingga pada saat pemadam kebakaran datang, sebagian besar kebakaran sebenarnya sudah ditangani. Keesokan paginya, beberapa tamu yang gelisah mempersingkat liburannya, tetapi sebagian besar tetap bertahan karena resor tidak rusak dalam kebakaran semak kecil di luar pekarangannya.

Pulau Yunani yang terkenal dengan pantai berkilauan dan situs kuno sedang merawat luka setelah 11 hari kebakaran hutan dahsyat pada Juli 2023. Setelah ribuan orang dievakuasi selama puncak musim perjalanan, Rhodes mempertimbangkan kemungkinan krisis itu akan memengaruhi sektor pariwisata yang menggerakkan sebagian besar ekonominya dan sekitar 20 persen ekonomi Yunani.

Sama halnya dengan destinasi Mediterania lainnya, seperti Italia dan Spanyol, sektor pariwisata juga dilanda gelombang panas dan kebakaran hutan. Menurut perkiraan Uni Eropa (UE), Yunani, Italia, Aljazair, dan Tunisia jika digabungkan kehilangan lebih dari 1.350 kilometer persegi akibat kobaran api yang memengaruhi 120 ribu orang pada akhir Juli.

Tapi, bencana itu belum selesai. Wilayah-wilayah ini berhadapan dengan panas yang lebih ekstrem dalam beberapa hari mendatang. Walikota desa Villardeciervos, di bagian barat laut Spanyol yang dilanda kebakaran musim panas lalu, Rosa Maria Lopez menyatakan, para pendaki masih berdatangan.

“Pariwisata pasti akan sedikit menderita dalam beberapa tahun mendatang, (apakah) kita suka atau tidak,” katanya. “Di jalur pendakian tidak ada pohon, dan sangat menyedihkan untuk dilihat. Namun kawasan ini masih sangat dihargai oleh wisatawan terlepas dari segalanya. Kami harus beradaptasi,” ujar Lopez.

Kebakaran telah mengusir wisatawan di bagian

Yunani dan Italia yang paling terpukul. Wakil presiden di perusahaan data perjalanan ForwardKeys Olivier Ponti menyatakan, Rhodes melihat pembatalan massal penerbangan dan tren serupa di Sisilia.

Meskipun perjalanan ke Yunani secara keseluruhan tidak terlalu terpukul, Italia tidak seberuntung itu. Kebakaran hutan telah menyebabkan penurunan pemesanan untuk banyak tujuan Italia, bahkan tempat yang tidak dekat dengan kebakaran.

Ponti mencatat penurunan untuk Roma pada minggu terakhir bulan Juli. Bahkan tanpa api, panasnya musim panas yang diperparah oleh perubahan iklim bisa menjadi halangan bagi para pengunjung.

Para pelaku bisnis perhotelan khawatir di kota resor pantai Benidorm di tenggara Spanyol yang telah lama menjadi favorit turis Inggris dan Skandinavia.

“Jika gelombang panas berulang setiap musim panas, dampaknya terhadap perekonomian kita akan signifikan. Aktivitas kami dipusatkan pada tiga bulan musim panas,” kata ketua asosiasi hotel dan pariwisata di wilayah Valencia Antonio Mayor.

Kondisi ini bisa membuat wisatawan pergi ke utara ke negara-negara Skandinavia atau Inggris Raya.

“Suhu rekor di negara-negara Eropa seperti Yunani, Italia, dan Spanyol tidak dijadwalkan untuk mereda saat kita memasuki Agustus, jadi mungkin dianggap pilihan yang jauh lebih aman untuk memilih tinggal di Eropa utara,” kata CEO dari platform pemesanan digital HotelPlanner Tim Hentschel.

Organisasi Meteorologi Dunia dan Layanan Perubahan Iklim Copernicus UE menetapkan Juli sebagai bulan terpanas dalam catatan sejarah. Mengingat kondisi yang semakin tidak terduga, perusahaan rintisan teknologi iklim yang berbasis di Amerika Serikat Sensible Weather sedang mengembangkan asuransi yang akan memberi kompensasi kepada orang-orang jika panas ekstrem merusak liburannya.

Sensible Weather akan segera menambahkan opsi panas untuk mengantisipasi musim panas mendatang. “Orang-orang lebih banyak bertanya kepada saya tentang hal itu karena mereka lebih memikirkan hal-hal ini,” kata pendiri Nick Cavanaugh. ● gul

Kekerasan Antaretnis Kembali Pecah di India, 3 Orang Tewas

NEW DELHI (IM)—Aksi kekerasan antaretnis terbaru pecah di Manipur, India. Akibatnya, tiga orang tewas dan rumah-rumah dibakar. Pejabat polisi Bishnupur dalam keterangannya pada Sabtu (5/8) malam mengatakan, kekerasan berdarah itu pecah pada Jumat (4/8) malam. Aksi kekerasan dan pembunuhan secara sporadis terus berlanjut di negara bagian timur laut yang terpencil itu.

Korban tewas mayoritas berasal dari komunitas Meitei di daerah Kwakta, Distrik Bishnupur, Manipur. Kekerasan pecah sekitar pukul 02.00 malam. Rumah-rumah yang terbakar merupakan milik warga Suku Kuki.

Menurut polisi, beberapa orang datang ke daerah Meitei melintasi zona penyangga dan menembaki para korban.

Dalam keterangannya, polisi menjelaskan kekerasan mulai berkobar pada 3 Mei lalu, saat pengadilan memerintahkan negara bagian untuk mempertimbangkan perluasan manfaat ekonomi khusus dan kuota bagi mayoritas penduduk Meitei dalam pekerjaan pemerintah dan pendidikan yang sampai sekarang telah disediakan untuk Suku Kuki.

Sayang, juru bicara kelompok masyarakat sipil

Kuki enggan mengomentari pembunuhan terbaru tersebut.

Menyusul insiden tersebut, otoritas Imphal East dan Imphal West mencabut relaksasi jam malam yang diumumkan sebelumnya untuk menjaga hukum dan ketertiban di daerah tersebut. Jam malam juga diberlakukan kembali sebagai tindakan pencegahan.

Kekerasan ini pecah setelah 17 orang dilaporkan terluka dalam konfrontasi yang pecah antara militer dan demonstran komunitas Meitei pada Kamis di Distrik Bishnupur, Manipur. Angkatan bersenjata dan Polisi Manipur menembakkan gas air mata untuk membubarkan pengunjung rasa di daerah Kangvai dan Phougakchao di distrik tersebut.

Dari informasi yang beredar, kejadian tersebut terjadi saat para perempuan Meitei berusaha melintasi zona barikade di distrik tersebut. Namun mereka dihentikan oleh pasukan RAF. Aksi itu memicu pelemparan batu dan bertukar antara masyarakat dan angkatan bersenjata.

Hingga saat ini, lebih dari 180 orang tewas dan ribuan orang meninggalkan rumah mereka, sejak kekerasan dimulai di Manipur. Negara bagian yang berbatasan dengan Myanmar ini berpenduduk 3,2 juta. ● gul